



「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター

おまかせください！！

2011. 第 57 号



いつもお読みいただきありがとうございます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみかべや)です。

皆さんがこれをお読みになる頃は・・お盆休み・・ではないでしょうか？台風等のおかげで幾分過ごし易かった体に堪えるこの暑さ！お身体は大事にしてくださいね。

そんな暑さにもめげず、ニュースレターおまかせください 第57号 張り切ってまいりましょ～！！

■夏休みです・・・

小2になる我が家の娘が夏休みに入りました。1か月半の長いお休みです。とても楽しみにしていたみたいですね。でも、意外と遊んではかりもいられず、宿題に、水泳に、学校のプールに、ピアノに、そのほかの勉強の教材に・・・。

私たちの夏休みってそんなに色々していな

かったなあ・・・と、今になって思います。

でも量的には、一日にしなければいけないことを割り振ると、実は一日中そういうことをやっていなければいけないということはないのですが、なかなか計画通りに（・・というか、計画自体を立てているのか・・・？）いかないみたいです。

いつも「あれやったの？　これは？」と言われています。でも、これが娘に割り当てられた“仕事”的のようなものですから、がんばって、やってほしいですね。

夏休みの最後の方で、家族で旅行を計画しています。その時までにはすべてを終わらせてね！といったところ、「旅行先に宿題持っていく」と言ひだすので、「そんなのダメ！向こうで宿題なんてやったら、面白くない旅行になっちゃうから・・・」と言っておきました・・。

まったく・・・今から、そんなこと言わないでくれ～！がんばって終わらせてちょうだい！っていう感じです・・・。

でも、こういうことって、「やらなきゃいけないけど、手に付かない・・」という気持ちも十分わかります。



しました・・・娘の出番には間に合ったのが救いです・・・よかったです・・。

私もそういうことがありますし、お読みになっている皆さんにも、一つや二つ、そんなご経験があるのでは・・?と思います。

手に付かない・・といえば・・夏休みに入った直後、娘のピアノの発表会がありまして・・。お教室の生徒さんのピアノを親御さんたちにご披露するというものです。

やらなければいけない・・とわかっている練習も、なかなか手に付かない・・なんて時もありましたが、本番が近づくにつれてやるように。どうやら、お尻に火がつかないとできないタイプのようです、ウチの娘・・・。

当日、小さなホールの会場にはたくさんの人人が。私はあまり緊張しませんでしたが、本人はさすがに緊張した様子でした。何より妻の方が緊張・・・彼女はピアノを弾くので、そういう場の空気というか、演奏者の気持ちがわかるわけですね。

家で聞いていても、私には楽譜は読めませんし、「つかえずにできるようになったなあ・・」くらいしかわかりませんが、妻にはそのほかのこともわかるようで、へえ・・という感じで感心するばかりでした。妻に言わせると本当に練習あるのみ・・なのだそうです。

当日の演奏もとてもよくできたと思います。よく練習がんばったね・・。

娘は頑張りましたが、私はと言えば、演奏会場のつづじヶ丘を、準特急に乗ってしまったため通り過ぎし、明大前で折り返してくる・・という“残念な父親”となって

まだまだ続く夏休み、いろいろなことを勉強したり、遊んだりしながら見聞きして、吸収していってほしいと思います。



お世話になっております。
長坂利昭です。
今号もお読み頂きありがとうございます。

■間もなく1年・・・

暑い、暑い夏が戻ってきましたね。7月後半は、まあまあ過ごし易い日々が続きましたが、やっぱりそんなに甘くなかったですね・・・。

台風や不安定な天候で、日本の各地で、豪雨による被害が出たみたいですね。これから先、皆様も雨の被害には十分にお気を付けくださいませ。

さて、間もなく1年を向かえます・・・
私が、三商事でこのお仕事を始めてから。

最近は、ニュースレター読者の方々にも、名前と顔を憶えていただけるようになり、とてもありがとうございます。嬉しく思っております。

このニュースレターに、初めて記事を書いた時にもご説明しましたが、私は前職で、住宅設備機器の代理店（問屋）で営業をしておりました。

住宅の事は、ある程度分かっているかなと、多少の自信はあったのですが、違いましたね・・・。知らないこと、分かったつもりになっていたことが、まだまだたくさんありました。

親方の三郎や営業もこなす裕治の実体験を聞いたり、自分で作業をしてみたり、時にはお客様から教えていただいたり・・・住宅に関する仕事は、奥が深いなあと、改めて感じた1年でした。

もっともっと知識を得て、経験をして、お客様のお役に立ちたいと思います。



■今月で・・・

また私ごとのお話ですが、今月22日が誕生日で、35歳になります。

子供の頃は、大人になれば、何でも知っ

ていて、色々な事が出来るんだろうな・・・漠然と思っていました。

でも、勝手になんてありえないですね・・・努力が必要だったですよね・・・。

こんなことを、ふと思った数日前に、ショックな出来事がありました。

皆様もニュースでご存知かと思いますが、サッカー元日本代表、松田選手が亡くなつたという話です。

私は、サッカー観戦も趣味の一つなので、彼の出場した試合は何度もテレビで見ていました。その時は年齢まで気にしていませんでしたが、彼は今年34歳。私は1976年8月生まれ、彼は1977年3月生まれ。同じ年、同級生だったんですね。

そのことを知った時、なんだかとっても悲しく、悔しくなりましたね・・・。34年の人生・・・。

松田選手は志半ばだったのでしょうか・・・。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

松田選手に限らず、不幸にも自分より命の短かった方、お子さんがたくさんいらっしゃいますが、今回は改めて考えさせられるものがありました。

私にも、今、2歳4か月の娘がいます。子供を授かってからというもの、命の大切さを実感する毎日です。

8月はお盆や終戦記念日、日航機墜落事故などがあるからでしょうか・・・生きることの喜び、楽しさ、辛さ、哀しさ・・・いつも以上に感じる月です。

今年の震災で被災された方、日本中の

人々、そして世界中の人々が、自分の命を全う出来る世の中になって欲しいです。

■当店からのお知らせ・・・

今号では、当店の新しい取り組みについて、ご紹介させていただきたいと思います。

新しい取り組みとして、作業工程を説明する動画を作成しています。

当店では、お見積りをご依頼いただきましと、後日、時間を頂戴し、お見積りの内容を一からご説明するように心掛けております。どのような工事なのか、塗装する箇所、塗装しない箇所を明確にします。

これは、工事内容に対する、お客様と当店の間で生じる思い込みの相違を無くすためです。

高額なお買い物をしていただくわけですから、私どももお客様にきちんとご納得、ご理解していただいた上で、ご決断をしていただきたいと常々思っております。

ところが、言葉だけではご説明出来ない、ご理解していただけないこともあります。

一生懸命ご説明しますが、こちらの表現が悪く、お客様もいまいちご理解いただけていないんだろうな・・・と感じることが稀にあります。

そんな時は、こちらの表現力の無さが、申し訳なくて・・・。

そのようなこともあり、「百聞は一見にしかず！」

動画をお見せしながら、「この作業はこんな風にします」「こんな感じで作業が進みま

す」とご説明が出来れば、お客様のため、自分たちのためになるかも、と考えました。

この前、お客様のご了承を得て、実際の作業をビデオに撮り、編集を始めています。

この動画作成の難しい所は、いかに適度な時間で、分かり易い動画に出来るかです。

長くても間延びして、お客様の貴重なお時間を奪ってしまいますし、短すぎるとご理解してもらえる内容になりません。

まだ、試行錯誤の段階です。お客様からのご意見もいただき、完成度を高めていきたいと考えております。

これから塗り替えのご計画を立てる皆様。どうぞ、お楽しみに！と同時に、ご意見、ご協力、宜しくお願い致します。

最後にどうでもいい話をしてしまいますが・・・この作業をしていて、テレビ局のスタッフさんって、すごく頭を使って、編集しているんだなと思いました。番組を見る視点がちょっと変わった気がします・・・。



~~~~~

発行者 上神谷裕治（かみかべ ゆうじ）

記事 上神谷裕治、長坂利昭

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402

または 090-1504-8833

ホームページ <http://www.sanshouzi.com/>

ブログ <http://sansyouzi.blog73.fc2.com/>

